



寒さの中にも、少しずつ暖かい日差しが感じられるようになってきました。早いもので、りす組での生活も残り1ヶ月です。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を嬉しく感じているこの頃です。

残り少ない日々も、感染症などの病気に気をつけて、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



もうすぐちゅうりっぷ組

朝おやつの後や午睡前、午後のおやつ後など活動の節目に、少しずつお話をする時間を設けています。

保育者の絵本の読み聞かせが始まると、遊んでいたものを素早く片付けて、みんな集まってきます。絵本が終わるとこれから何をするのか、静かに保育者のお話に耳を傾けています。保育者の話を聞いて「今日は何をするのかな、自分はどうしたらいいのかな」など子どもたちなりに考えようとしている姿が見られています。



☆お知らせ☆

3月22日(月)より移行保育を行ないます。
詳細は後日お知らせいたします。

3月のねらい

- 進級することに期待を持つ。
- 生活やあそびの中で自分の思いを表現する。

3月の予定

- 2日(火) 避難訓練
- 3日(水) ひなまつりの会
- 6日(土) 卒園を祝う会
- 10日(水) 身体計測



3がつうまれのおともだち



おたんじょうび

おめでとうございます!



～1年を振り返って～

4月はまだ言葉も文章で話せる子は少なく、一人遊びを楽しむ子が多かったりす組さん。成長とともに自分の気持ちを少しずつ言葉で表現できるようになり、お友だちや保育者とのやりとりやおしゃべりを楽しめるようになりました。

また身体も成長し、お友だちと手を繋いで散歩に行ったり、しっかりと足どりで階段を登り降りするなど、1年でたくさんの成長が見られ嬉しく思います。

今年度は新型コロナウイルス流行の中、保護者のみなさまには今まで以上に感染症対策や日々の保育へのご理解やご協力をいただき本当にありがとうございました。至らないことも多々あったかと思いますが、りす組で過ごした毎日がとても楽しかったです。

これからのますますの成長を祈っています。1年間ありがとうございました。

担任一同

